

Соглашение Agreement

7 ноября 2013 г

Компания Graco B.V.B.A. (Бельгия), в лице Вице-президента и Генерального Менеджера по Европе г-на Jeffrey Johnson (Джеффри Джонсона) и Некоммерческое партнерство «Группа развития новых интеллектуальных технологий «ГРАНИТ-ЭС» (Россия) в лице генерального директора г-на Гуськова Андрея Павловича, действующего на основании Устава, с другой стороны, заключили настоящее СОГЛАШЕНИЕ о нижеследующем:

Graco BVBA (Belgium) represented by its Vice-President and General Manager for Europe Mr. Jeffrey Johnson on one side and a non-profit company "Group for development of new intellectual technologies GRANIT-ES" (Russian Federation) represented by its General Manager Mr. A.P. Guskov acting on the basis of the Company Regulations on the other side, have agreed on the following:

1. Предмет соглашения Subject of the Agreement

1.1 Graco B.V.B.A. поручает Некоммерческому партнерству «Группа развития новых интеллектуальных технологий «ГРАНИТ-ЭС» исполнение функции иностранного изготовителя при подаче и получении документов, связанных с подтверждением соответствия требованиям технического регламента Таможенного союза ТР ТС 010/2011 «О безопасности машин и оборудования», а также обеспечивать ее соответствие или нести ответственность за ее несоответствие требованиям ТР ТС 010/2011.

1.1. Graco BVBA nominates the non-profit company "Group for development of new intellectual technologies GRANIT-ES" to be an applicant for obtaining documentation to confirm compliance of the machinery produced and delivered by Graco BVBA to the essential requirements of the TR CU 010/2011 Machinery Safety Directive. The "Group for development of new intellectual technologies GRANIT-ES" Company commits to ensure compliance to the essential requirements of the TR CU 010/2011 Directive and be liable for non-compliance.

1.2. Настоящее соглашение распространяется на продукцию, поставляемую в Российскую Федерацию, Беларусь и Казахстан, а также все будущие страны – действительные члены Таможенного Союза.

1.2. This agreement applies to all products supplied by Graco B.V.B.A. to Russian Federation, Belarus and Kazakhstan as well as all future member states of the Custom Union.

2. Срок действия соглашения Validity of the Agreement

2.1. Срок действия соглашения определяется сроком действия выданных документов, подтверждающих соответствие продукции (деклараций, сертификатов).

The agreement is valid as long as the compliance certificates are valid.

3. Юридические адреса и реквизиты сторон
Parties' legal addresses

**Некоммерческое партнерство «Группа
развития новых интеллектуальных
технологий «ГРАНИТ-ЭС»**

Юридический/почтовый адрес: 111673, г.
Москва, ул. Новокосинская, д.7-16/115172,
г. Москва, Малые Каменщики, д. 18, корп.2,
кв.29

ИНН 7720269015 КПП 772001001
р/с 40703810900150029337 в Филиале
ОАО «МДМ Банк» в г. Москва, г. Москва,
к/с 30101810900000000495 в ОПЕРУ
Московского ГТУ Банка России
БИК 044525495
ОГРН 1027720006786
ОКВЭД 73.10; 72.20; 72.40; 74.30.5; 74.30.8;
74.14; 72.50; 52.72; 52.48; 51.70
ОКАТО 45263579000 ОКПО 59721657
ОКОНХ 95120, 95130

GRACO BVBA

Industrieterrein-Oude Bunders,
Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen,
Belgium

Генеральный директор
General Manager



А.П. Гуськов
A.P. Guskov

**Вице-президент и Генеральный
Менеджер по Европе**
**Vice-President and General Manager for
Europe**

Д. Джонсон
Jeffrey Johnson

GRACO BVBA
Industrieterrein Oude Bunders
Slakweidestraat 31
B-3630 MAASMECHELEN
BTW BE 0442 975 937